
役員紹介【8班班長 藤本正治さん・9班班長 磯崎清子さん・10班班長 寺島由紀子さん】

■8班班長の藤本正治です。
子供の幼稚園入園に合わせ、こちらに引っ越してきて、はや7年が経ちました。
その間には自治会イベントへは色々と参加させて頂いてきました。
昨年までの2年間は自衛消防隊として様々な自治会活動、催し事に参加させて頂きました。
まだまだち慣れで、わからない事ばかりですが、今年度1年間宜しくお願い致します。

■9班班長の磯崎清子です。
焔魔堂町に住み始めて、13年になります。主人はただ今、単身赴任中なので私が班長を務めさせて頂きます。
微力ですが皆様のお役に立てるように精一杯頑張りたいと思いますので、宜しくお願い致します。

■10班班長の寺島由紀子です。
焔魔堂町に住んで13年、一昨年から2年間、自衛消防隊を経験し、町内活動のことを知ることができました。
役員の方をはじめ多くの人々の支えにより住みよい町に、またスク－ルガ－ドさんたちに見守られ子どもたちも安心して住める
町だと感じています。いつもありがとうございます。
まだまだ知らないことも多く、皆様にご迷惑をおかけするかもしれませんが、より一層、焔魔堂町が住み良い町になりますよう

精一杯頑張りますので、今年度どうぞ宜しくお願い致します。

自転車保険はなぜ必要なのか!？

●自転車保険
各損害保険会社で取り扱い
●個人賠償責任保険共済
自転車保険等 傷害保険等に
付帯する保険、共済

●TSマ－ク付帯保険
自転車安全整備士のいる店で
点検整備を受けることでTSマ
－クが貼付され保険が付帯
●滋賀の県民自転車保険

1,000円からの掛金で補償

自転車損害賠償
保険等の加入は
お済ですか
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自転車という乗り物は特に免許等は必要なく、小さい子どもから
お年寄りまで様々な年代で利用される乗り物です。
そのため自分が予期しない様々な事故が起こる可能性があります。
自分の子どもや両親が自転車事故を起こしてしまい、
相手方に障害が残るケガをさせてしまったり、時には死亡させて

しまったりと、自分は気を付けていても、自分以外の家族が事故を
起こしてしまうこともあります。
こういった自転車事故は実際に起きており、
高額の賠償命令が下りた事例もあります。
万一自転車による大きな事故を起こしてしまった際、

高額の賠償金を支払うことはできますか？

新型コロナウィルスの影響で、臨時休校になってしまった3月
子供たちも大人も突然の決定で大変でしたね・・・・。
感染防止の観点から༏

2020年度は、子ども会と「ベクトル合わせ」した結果、
★ラジオ体操を自粛(中止)します。

★守山警察駅前派出所巡査による講話を中止します。

★体操後の清掃(高田公園・諏訪神社)を自粛(中止)と
します。

王

2020年の夏休み短くなる可能性は・・・・・・

2班「西松屋さん」横の路地・5班新興住宅地(旧中仙道T字路)

2班住民の方から要望のあった、西松屋さんの路地
ですが、よく他府県ナンバ－の車両が新中仙道から
進入してUタ－ンして戻ることがあり、児童の安全・
安心面からも行政危機管理課、河川道路課とも連携し
「左側進入カ－ブミラ－」&「この先行き止まり」の

看板を取り付けて頂き、住民からも、
スピ－ド感がある対応と、喜んで頂きました

【心と心をつなぐあいさつ運動】
7月は国や県において「青少年の非行・被害防止強調月間」として定められています、
自治会においては、7月1日(水) 7:40～ 物部小学校東交差点にて二町自治会と連携し
関連ボランティアの方々の御協力も得お願いします。

危機管理課と連携



8班の高橋千枝子様(享年75歳)が5月31日に、亡く
なられました。ここに心からご冥福をお祈り致します。

6月は「第Ⅰ期自治会費・文化財保護費」と
青少年賛助会費(入会)を集めさせて頂きました。皆様の

ご理解ご協力を頂きありがとうございました班長さん

御苦労様でした。

スケジュ－ルは予定です。変更の場合も有

令和2年度焔魔堂
「いきいきクラブ」が元気にスタ－トしました!  !

2月から、新型コロナウィルス感染拡大のため、「三密」を避け
活動を自粛してきましたが5月22日(第4金曜日)から思い切って
「第1回おしゃべり広場」を開催いたしました。
会員37名のうち19名が参加され、久しぶりの再会にマスク越し
から笑い声が絶えませんでした。やって良かった・・・・が

正直な感想です。
9:30から始まり「百歳体操」「輪投げ」「茶話会」(″みんなで
歌って楽しく″)のプログラムで約2時間楽しい時間でした。
「百歳体操」は守山市推奨の高齢者向きのビデオです(約45分)
「輪投げ」今回は、10人のビンゴが出ました。(約40分)

「茶話会」今回は、″みんなで歌って楽しく″として
外部講師を招いてハ－モニカ演奏による童謡と懐メロを10曲、
最後に全員で ″上を向いて歩こう ″を合唱してお開き。
面白いことやってるなぁ－、一度見に行こうか？と思われる方は
毎月第4金曜日の9:30～自治会館で待ってます。

いきいきクラブ会員一同

ありがとうほたるよ エンジェルママラス

今年は守山市市制50周年ですが、様々なイベントが延期に
なりました。蛍のイベントも無くなり、うっかり今年の蛍を
見逃された方も多いのではないでしょうか。
少しでも50周年をお祝いできたらと、コ－ラスグル－プ「エン
ジェルママラス」で「ありがとうほたるよ」という歌の動画を

作りました。
「ふれあい広場」でも子どもたちや親御さんと長年何度も歌って
きた歌です。市内幼稚園教諭が作られた歌で、命のつながり、
環境にも触れた歌です。この歌を広めたいとずっと思ってきま
した。

動画には親子の歌声と、メンバ－の描いた守山の四季のイラス
トが流れています。見て頂けたらきっと、守山の方もそうでな
い方も「ほたるの町守山」をもっと好きになって頂けるはずで
す。
ユ－チュ－ブで「ありがとうほたるよ エンジェルママラス」

で検索してください。市役所ロビ－でも視聴できます。
7班 中川 理代

自治会からのお知らせ

■河川愛護美化作業 7月5日(日)に自治会員で実施します。各班長の指示に従って安全にお願いします。
詳細は各戸配布資料を参照してください。※マスク着用してね。

■自衛消防隊 高齢化を考慮し試行的に、1回/2カ月(奇数月)整備点検を実施しています。
消防隊総会において「消防隊の今後のあるべき姿」の道筋を付けていきます。

※時代に沿った消防隊を目指していきます。

■「自治会の未来像を語るプロジェクトチ－ム」が動きます
コロナ感染拡大により自粛しておりましたが、
いよいよ8月から、第1回目の会議を開催していく予定です。

～♪♪～
ふんわりふんわりとんでいる この守山のほたるよ
ずっと前から光ってる お空の星と同じよ
冬こえて 春がきて 空を見上げた
いのちをつないでいこう

今年も大きくきらめきたい
みんなで川を守ろう みんなで手をつなごう
ありがとう 生まれてくれて ありがとうほたるよ

～♪♪～

日 曜日 時間 行事予定【7/15～7/31】

10:00～ らくらくピアノピアノ

19:00～ 守山学区自治会長会議

18 土 19:00～ 2020ふれあい広場実行委員会 　※エルセンタ－

24 金 9:30～ いきいきクラブ

9:30～ こども文庫

10:00～ 納涼奉告祭【中老会】

7月行事予定

15 水

26 日

日 曜日 時間 行事予定【7/1〜7/15】

7:40～ 心と心をつなぐ挨拶運動　※二町自治会と連携　

10:00～ らくらくピアノピアノ

4 土 17:00～ 住民説明会【4班　焔魔堂町字新カへ地先　宅地開発】 

8:30～ 河川愛護作業　※雨天の場合7/12

8:30～ 自治会館等清掃

9:00～ 自衛消防隊点検・整備

9 木 10:00～ オルゴ－ルカフェサロン

7月行事予定

水1

5 日


